

*Die fallenden Blätter kehren zu den Wurzeln des Baumes zurück.
(aus China)*

Frauenfeld, 9. Januar 2018

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem grossherzigen Vater, unserem gütigen Schwiegervater und unserem lieben Nono

Roger Gonzenbach-Oettli

30. September 1924 bis 8. Januar 2018

Dr.med., ehemaliger ärztlicher Direktor des Kantonsspitals Frauenfeld

Nach einem reich erfüllten und der ärztlichen Berufung gewidmeten Leben kehren die Blätter zu den Wurzeln zurück. Du trugst mit beeindruckender Würde die Prüfungen der letzten Zeit. Wir danken Dir für Dein medizinisches und menschliches Wirken, Deine in der Schweiz und auf dem afrikanischen Kontinent gesammelten Erkenntnisse, Deine Weitsicht, Deine Zuwendung, Dein vielfältiges Geben, Deinen Humor und Deine Lebensweisheit, die uns alle bereicherten und glücklich machten.

Gerald und Regula Gonzenbach-Dähler, Frauenfeld

Maurice Gonzenbach

Alexandra Gonzenbach

Rainer und Ursi Gonzenbach-Wacker, Frauenfeld

Stephanie Gonzenbach und Jürg Altorfer

Dominique Gonzenbach

Traueradressen:

Gerald Gonzenbach, Bannhaldenstrasse 32a, 8500 Frauenfeld

Rainer Gonzenbach, untere Weinackerstrasse 22, 8500 Frauenfeld

Die Abdankung findet am Donnerstag, 25. Januar 2018, um 13.30 Uhr in der evangelischen Stadtkirche Dreifaltigkeit in Frauenfeld statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man:

- der Stiftung Seebachtal Hüttwilen, Thurgauer Kantonalbank, Frauenfeld

CH64 0078 4152 0024 6801 0, PC 85-123-0

- der Stiftung Kartause Ittingen, Warth

CH27 0900 0000 8891 9351 9, PC 88-919351-9

- Médecins Sans Frontières, Zürich

CH18 0024 0240 3760 6600 Q, PC 12-100-2

(Vermerk: „In Gedenken an Roger Gonzenbach, Afrika“)